



学年対抗学力テスト(社会)



6月22日に実施の学年対抗学力テスト(社会)では、生徒の皆さんよく頑張りました。2週間前に最初に問題をした時は、なかなか覚えてなくて力を十分発揮できませんでした。それをバネに取り組みました。

結果、一人ひとりが社会の問題に繰り返し取り組み、1年生は脅威の追い上げ、2年生は3年生に、あと一歩のところまでできました。

第1位の3年生は、平均98点をたたき出し、先生を驚かせました。給食時間に表彰状と共に賞品を渡すことができました。次回の対抗テストでも、全校の生徒が一つになって、取り組む姿を期待しています!



「表彰状・・・!」



賞品は何かな?

また、今週は期末考査 Week でした。放課後の補充学習に取り組んだり、課題を仕上げたりとテスト勉強に明け暮れたことと思います。本日の期末考査は、どうだったでしょうか?

今、大リーグでは大谷選手が大活躍ですが、イチロー選手は皆さんも知っていますね。彼は言っています。

「結果が出ないとき、どういう自分でいられるか。」

決してあきらめない姿勢が何かを生み出すきっかけをつくる。」

今年の夏は、決してあきらめないぞー!!



令和5年度よりブレザー制服・ポロシャツに

令和5年度よりブレザー制服・ポロシャツに変更していきます。昨年度は、生徒や保護者の方の意見を取り入れながら、黒崎中にふさわしい制服を考えてきました。参観日に見た方もいらっしゃると思います。個人懇談会の際にも展示しておきますので、ご覧ください。

新入生は、新しい制服(ブレザー・ポロシャツ・スラックス・スカート・女子のスラックスもあります)になりますが、現1・2年生でも購入ができます。改めて今年の11~12月頃に注文の案内をいたします。購入希望の方は、その時に注文をお願いいたします。

※ 現行のスポン、スカートの上にポロシャツを着ても構いません。

※ 価格については、決定した後、ご案内いたします。

ブレザーには卒業生デザインのワッペンが付きます!

